
保護者の皆様より、多くのご意見を頂きました。来年度の学校運営の参考とさせていた

だきます。 
【体育祭について】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

【学習について】 
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今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございま
した。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

本校では体育祭のかわりにスポーツ大会を行っています。来年度も以前のような形

（体育祭）は考えていません。主な理由として、近年は５月末から１０月頃まで常に熱中

症の危険があり取組が難しいこと、スポーツ大会でも体育祭と同じねらいが達成できる

ことが挙げられます。また体育的行事に対する苦手意識からの登校しぶりの予防や、練

習による心身の疲労の軽減なども考慮して、現在の形が最適と考えています。 
【体育祭／スポーツ大会のねらい】 
◆仲間との活動を通して自分や仲間の良さを発見し、認め合える仲間関係を築くとともに
協力し合ってやり遂げる態度を育てる。              【好ましい人間関係の醸成】 
◆自治的な活動を展開する中で、自分の役割を自覚し、責任を果たそうとする自主的・実
践的態度を育てる。                         【自主的・実践的な態度の育成】 
◆仲間と共に目標に向かって努力する中で、活動の喜びや達成感を感じ、学級への帰属
意識を高める。                                      【集団生活の向上】 
今後も生徒の安全に配慮しながら、充実した取組になるように工夫してスポーツ大会

を実施する予定です。ご理解をお願いします。なお、実施の際には保護者の参観につい
てもご案内しておりますので、ご都合がよければぜひ参観をお願いします。 

学力向上は大きな課題です。①基礎的・基本的な内容の定着と、②学び合いや話し

合い活動を通した思考・判断・表現力の向上の２つを重点に問い組んでいます。 

①については令和４年度より朝学習の時間を設定し、タブレット端末等を活用してス

タディサプリ（個に応じた繰り返し学習）等に取り組んでいます。②については授業の中

で話し合う場を意図的に増やしています。教育委員会や学校関係者の方が授業を参観

された折には、生徒の話し合う姿についてお褒めの言葉をいただくほどに向上していま

す。今後も継続しつつ、個に力を付けることに主眼をおいて取り組んでいきます。 

基礎的・基本的な内容の定着については宿題だけでなく自主的な復習や予習が大

切です。取り組み方については授業の中で生徒に助言しています。また岐阜市が導入し

ているスタディサプリの活用も効果的であり推奨しています。 

お子様には、復習する中でわからないところを見つけ、積極的に教科担任に質問する

ようにお話しください。また将来の夢や目標について話題にする場を大切にし、学習の

意義や目的についてお子様とお話ししていただくとともに、スマートフォンやタブレット端

末などの使用の約束などを確認し、学習に向かう時間の確保と環境づくりをお願いしま

す。 

進路学習については「生きる」という教材を活用しながら１年生から計画的に実施し

ています。進学・就職に関わる具体的な事柄については進路説明会を適宜実施し、生

徒だけでなく保護者にも参加していただいております。２年生の３月から実施予定で

す。 

今後は、進路説明会を実施する際に全校保護者にスマート連絡帳等で案内を送り、

希望される保護者に参加していただけるようにする予定です。また３年生を対象に発行

している進路通信を他学年の生徒や保護者にもご覧いただけるようにする予定です。 

 

 


